

[iusanse.org](http://iusanse.org)

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

# Consecuencias de los recortes en el servicio de limpieza en San Sebastián de los Reyes

Nota de Prensa



con la gente  
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 18 de abril de 2012

## Consecuencias de los recortes en el servicio de limpieza viaria en San Sebastián de los Reyes

Es una situación que el Portavoz del Grupo Municipal, Javier Heras en el pasado Pleno del 15 de marzo ya denunció, a razón de un punto del orden del día en el cual se proponía la modificación del contrato de prestación del servicio de recogida de residuos y limpieza viaria. Donde se expuso la situación en la que se quedará el servicio de recogida, no sólo en la frecuencia de la misma, que ya está reducida en varios barrios de municipio, si no y lo que es más grave, que la disminución de personal implicará peligro para los trabajadores e incumplimiento en las normas del Código de la Circulación.

Más concretamente, se despiden a tres operarios, un peón de la recogida diaria, otro de fin de semana y un conductor. La recogida se verá afectada de la siguiente manera, en los barrios como **Dehesa vieja**, los domingos no se recogerá la basura orgánica, y la de los contenedores amarillos pasará a hacerse en días alternos. **En el barrio la Hoya y el Praderón**, se recogerá en días alternos, tanto la orgánica como los contenedores amarillos (plástico). En **Rosa Luxemburgo, Sectores, Fuente el fresno y Club de Campo**, los contenedores amarillos se recogerán días alternos.

Más perjudicado va a quedar el servicio de recogida en el centro del pueblo con los contenedores soterrados, ya que esta ruta va a recoger la basura orgánica y la inorgánica a la vez y se pasa de ir dos personas en el camión a una sola, y esta tiene que encargarse de bajarse del camión, dejándolo en marcha, enganchar la pluma al sistema de los contenedores y guiarlos para subirlos al camión. Pasa de recoger 40 contenedores a 80 (una persona) y en horario nocturno.

Con esto sólo cabe decir, que los vecinos y vecinas seremos los que suframos las consecuencias, por la falta de recogida habitual de residuos, que pasarán a verse fuera de los contenedores con la consiguiente mala imagen y olores con la llegada del calor. No se respeta la prevención en riesgos laborales, ya que el operario tiene que realizar la labor de recogida sólo con unas escasas medidas de seguridad. No se respeta el descanso de los vecinos, ya que la recogida se hará durante toda la noche. No hay medidas higiénicas, ya que los contenedores no se limpian. Se infringen a sabiendas, el código de la Circulación y la Ordenanza Municipal de Movilidad (como ya informamos en la nota de prensa del 16 de marzo).

Ahora somos +, pero con - atención y servicios público más precarios.

Atte.

Área de Comunicación

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes